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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º01/2015 

(Ata N.º7 de 2013/2017) 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária) e do Segundo Secretário, Sr. Carlos 

Pimenta, e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice Mendes, 

Sr. Jorge Antunes, Sr.ª Teresa Ferra, Sr. José Fernando Almeida Gonçalves e Sr. 

Luís Mendonça, assim como  os elementos da Junta de Freguesia: Sr. Pedro Mena 

Esteves (Presidente) e Sr.ª Cristina Araújo (Secretário). Justificou ausência a Sr.ª 

Margarida Péguinho Duarte e Sr. Luís Claudino (Tesoureiro do Executivo).-----------  

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E UMA 

ABSTENSÃO--------------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Apreciação e Votação das Contas de Gerência relativas ao ano de 2014-- 

II- Discussão e Votação do nome de toponímia Rua das Sópas------------------ 

III- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 

IV- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

 O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: Apreciação e Votação das Contas de Gerência relativas ao ano de 

2014.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Sr. Presidente da Junta explicou o relatório de contas elaborado pela empresa de 

consultoria, e justificou que a execução orçamental negativa prende-se com dois fatores: 

primeiro com a baixa da funcionária da junta, que é totalmente paga com o dinheiro dos 

cofres da Freguesia, e com isto teve de contratar um funcionário avençado para colmatar 

a falha. Segundo, apareceram intervenções de caracter urgente, nomeadamente a 

substituição da canalização do edifício da Junta que a tiveram que ser assumidos pela 

Junta. 

Não havendo mais dúvidas referente às Contas de Gerência relativas ao ano de 2014 

as mesmas foram postas a votação sendo APROVADA COM SETE VOTOS 

FAVORÁVEIS E UMA ABSTENSÃO---------------------------------------------------------- 

Passou-se de seguida ao Ponto Dois da Ordem de Trabalhos: Discussão e Votação do 

nome de toponímia Rua das Sópas.------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar que a comissão de toponímia do município 

de Santarém, solicitou a deliberação da Assembleia de Freguesia, dado um morador ter 

pedido o número de polícia nesta rua e haver nome ambíguo da mesma.-------------------- 

Não havendo dúvidas referente ao nome de toponímia Rua das Sópas a mesma foi 

posta a votação sendo APROVADA POR UNANIMIDADE--------------------------------. 

Passou-se de seguida ao Ponto Três da Ordem de Trabalhos: Análise do Relatório 

de Consultoria -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no 

primeiro trimestre.----------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. José Fernando, relativamente ao item de receitas de taxas com o registo de 

Canídeos e Gatídeos, sugere uma maior divulgação e promoção para que a população 

venha registar os seus animais domésticos, pois seria um reforço importante para esta 

rúbrica de receita.------------------------------------------------------------------------------------ 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Quatro da 

Ordem de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.------------------ 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 1º trimestre de 2015, com as seguintes atividades:---------------------------------------------- 

• Foram feitos trabalhos de limpeza, em várias ruas da Freguesia;------------------------ 
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• Pintura das estruturas metálicas do palco e barracas;-------------------------------------- 

• Requalificação do passeio na rua José Antunes Claudino;-------------------------------- 

• Colocação de tout-venant em várias ruas da freguesia;------------------------------------ 

• Corte e cura de ervas nas bermas;------------------------------------------------------------ 

• Limpeza e corte definitivo de árvores (palmeiras afetadas pela praga do 

escaravelho);------------------------------------------------------------------------------------- 

• Pintura do interior da garagem da junta de freguesia;------------------------------------- 

• Arranjo dos portões do cemitério;------------------------------------------------------------ 

• Intervenções diversas no exterior do Jardim de infância (colocação de areia limpa, 

esgotos e lâmpadas);---------------------------------------------------------------------------- 

• Arranjo do ar condicionado da junta de freguesia e jardim de infância;---------------- 

• Colocação de tubagens novas no mercado diário;------------------------------------------ 

• Melhoramento na calçada na rua dos combatentes da grande guerra;------------------- 

• Colocação de alcatrão em vários buracos existentes em diversas ruas;----------------- 

• Manutenção e restauro dos bancos do exterior;--------------------------------------------- 

• Realização da 12ª festa do vinho no dia 28 de março;------------------------------------- 

• Realização do 5º mercado popular no dia 28 de março;----------------------------------- 

• Reparação das máquinas existentes para os trabalhos de rua (máquina de pressão, 

rebarbadora, dumper, roçadora, máquina de soldar….)----------------------------------- 

• Visita à freguesia com o Sr. vereador Luís Farinha;------------------------------------ 

• Elaboração de projeto para requalificação de várias ruas da freguesia;----------------- 

O Sr. Presidente da Junta informa que vai ser assinada uma adenda ao protocolo 

existente com a C.M.S, relativo à Casa da Matança, para que a Associação de 

Caçadores de Alcanhões e Vale de Figueira, possa intervencionar a casa, 

recuperando-a e assim dar utilidade a um espaço que agora está devoluto.------------------ 

O Sr. Presidente da Junta informa a Assembleia que está a haver negociações entre a 

Junta de Freguesia de Alcanhões, a Caixa de Crédito Agrícola de Alcanhões e o 

Município de Santarém para ser efetuada uma permuta da Fábrica dos Tubos, pertença 

do Credito Agrícola, por dois imóveis da C.M.S., no sentido de o edifício da fábrica de 

tubos passe a ser um espaço público, servindo as instituições da freguesia de Alcanhões 

assim como o restante Concelho de Santarém.--------------------------------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes alerta para as bermas muito baixas na rua dos Combatentes da 

grande guerra, solicitando que o Executivo estude uma possível intervenção.-------------- 
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No seguimento da intervenção, felicita o Executivo, os produtores de Vinho e restantes 

participantes pela 12ª Festa do Vinho.------------------------------------------------------------ 

Questiona se a Junta de Freguesia pode fazer a limpeza dos contentores, pois estão 

muito sujos.------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. José Fernando questiona se os herbicidas utilizados na junta se estão e 

conformidade com a legislação.-------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Luís Mendonça solicitou informações sobre o Centro de Saúde.--------------------- 

O Sr. Presidente da Junta informa que a junta não consegue prever as passagens para 

despejar os contentores, logo só poderiam ser lavados como eram antigamente em que 

vinha o carro a despejar e no seguimento vinha o carro para lavar os contentores. 

Relativamente à rua dos Combatentes, informou que vai passar com o empreiteiro por 

essa rua, de forma a estudar qual o procedimento a efetuar. Quanto aos químicos 

utilizados nas bermas, informa que estes são os próprios para esta cura, sendo que 

existem as fichas técnicas dos mesmos na Junta. ----------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta informou que o projeto do Centro de Saúde está feito, e tem 

estado a aguardar fundos comunitários, no quadro 20/20, de forma a poder candidatar 

este projeto.------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

Pediu a palavra o Sr. Carlos Alberto Vila Boim, informando que roubaram o banco 

público que estava na rua José Lopes.------------------------------------------------------------- 

Pediu a palavra o Sr. Carlos Matos para informar que existe um buraco junto à 

paragem do autocarro na rua D. Duarte de Almeida. Nessa mesma paragem, informou 

que a papeleira do lixo não é despejada há bastante tempo. Informou que foi abordado 

pelo Sr. Joaquim Madeira, para ir à rua das Sópas, junto ao terreno da C.M.S., e que 

estão uns marcos mal colocados no terreno pois entram pela propriedade do Sr. Joaquim 

Madeira. Pediu para o Executivo verificar esta situação pois este proprietário estava 

alterado pois tinha-lhe chegado informação que um elemento do executivo estava com 

os homens no terreno.------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Sr. Joaquim Barrão, agradecendo ao Executivo a prontidão no 

encaminhamento das preocupações dos moradores na rua D. Duarte de Almeida, para a 

Estradas de Portugal e C.M.S.. Mais informa que não se encontra satisfeito com a 



 

 - 5 - 

resposta das Estradas de Portugal e que vai continuar a pressionar no sentido de se 

encontrar uma solução.------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta, respondendo ao Sr. Joaquim Barrão, informa que aguarda 

a resposta ao ofício enviado para a C.M.S., e que vai continuar a pressionar no sentido 

de obter resposta.------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta respondendo ao Sr. Carlos Matos, informou que a rua D. 

Duarte de Almeida está muito degradada e que necessita de levar um tapete novo, sendo 

uma intervenção do âmbito da C.M.S.. Quanto ao lixo da papeleira, informou que havia 

uma funcionária da Junta para este serviço, mas que acabou o programa e agora, com o 

pessoal existente é mais demorada a resposta da Junta de Freguesia.------------------------ 

Quanto aos marcos no terreno do Sr. Joaquim Madeira, o Sr. Presidente da Junta 

informou que o terreno contíguo é da propriedade da C.M.S., e que a Junta de 

Freguesia de Alcanhões não efetuou e não tem conhecimento de qualquer intervenção 

de colocação de marcos no referido terreno.----------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta informou o Sr. Carlos Alberto que não houve qualquer 

roubo de banco sendo que foi a Junta de Freguesia que o retirou do lugar.------------------ 

Não havendo mais intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 

 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 
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